
Статья об открытии выставки «С любовью о России» 

Сегодня, 19 февраля, я, Проценко Ирина, и другие корреспонденты 

школьной газеты «Пластилиновое небо», посетили открытие выставки 

архитектурных проектов учеников школы №23 «С любовью о России». 

Мероприятие состоялось в «Музее изобразительных искусств».  

Церемония открытия началась с речи начальника отдела образования 

Кусковой Ляны Алексеевны, в которой она благодарила учеников за их 

творческие порывы и успехи, а директора школы за поддержку начинаний 

учащихся. Второй своё мнение высказала Кожухарь Анна Дмитриевна, 

которая пять лет назад окончила нашу школу. Она пожелала ученикам 

успехов, выразила надежду на то, что в дальнейшем школа будет проводить 

больше таких мероприятий. Между выступлениями наши ученики 

показывали небольшие танцевальные номера. И вот церемония завершается, 

и Анна Кожухарь перерезает красную ленту. Все присутствующие прошли в 

зал, где и проходила выставка. Все рассматривали экспонаты, а для детей, 

ученики 9Б класса проводили различные мастер-классы. Людей было очень 

много, и каждый старался рассмотреть все проекты как можно детальнее.  

Чтобы узнать, каковы впечатления людей от выставки, я побеседовала с 

учителем школы №23 Мозговым Александром Павловичем и выпускницей 

нашей школы Филатовой Марией Александровной. 

 

Интервью 1. 

- Здравствуйте, я корреспондент школьной газеты «Пластилиновое небо» 

Проценко Ирина. Не могли бы вы представиться.  

- Здравствуйте. Я учитель технологии в школе №23, Мозгов Александр 

Павлович. 

- Каковы ваши впечатления от данной выставки?  

- Это очень интересное и полезное мероприятие, которое показывает, что 

наши учащиеся могут не только учиться, но и творить. Они выступают как 

творческий коллектив, а также показывают свою научную деятельность. 

Здесь представлена большая историческая подборка, что показывает, что 

ребята изучают историю нашей родины и им это нравится. 

- Что вам больше всего понравилось? 

- Сегодня мне больше всего понравился «Московский Кремль», это такая 

тонкая работа, вроде бумажная, но нужно сделать столько телодвижений, 

чтобы представить это настолько масштабной и аккуратной работой. 

- А когда вы учились в школе проходили ли у вас подобные мероприятия? 

- Нет, я не занимался подобными проектами в школе. Ведь я учился в 

школе 50 лет назад, и тогда это не было так развито, но были проекты 

попроще и в техническом направлении. 

- Хорошо, большое спасибо за интервью. 

 



Интервью 2. 

- Здравствуйте, я корреспондент школьной газеты «Пластилиновое небо» 

Проценко Ирина. Не могли бы вы представиться.  

- Добрый день, меня зовут Филатова Мария Александровна. Я 

выпускница школы №23, на данный момент студентка педагогического 

университета. 

 
 

- Расскажите, пожалуйста, о своих впечатлениях по поводу данного 

мероприятия. 

- На мой взгляд, мероприятие прошло на высшем уровне, представлены 

работы нашей школы, что доставляет большое удовольствие. 

- Что вам сегодня понравилось больше всего? 

- Мне понравились абсолютно все работы, ведь они выполнены 

невероятно аккуратно и эстетично. 

- Когда вы учились в школе создавали ли вы подобные проекты? 

- Безусловно, я училась в художественном классе, и мы с 

одноклассниками часто работали над подобными проектами, но в основном 

мы рисовали. Сегодня здесь представлены и мои работы, и некоторых моих 

одноклассников. 

- Спасибо за интервью, было интересно услышать ваше мнение. 

Ирина ПРОЦЕНКО,  

корреспондент школьной газеты 

 


